

Fitch confirma en AA+(arg) las calificaciones de HSBC BANK Argentina

14 de marzo de 2008

Fitch decidió confirmar las siguientes calificaciones de HSBC Bank Argentina S.A: Programa de ON por hasta USD 500 millones AA+ (arg) Programa de ON de corto y mediano plazo por hasta USD 500 millones AA+ (arg) ON Simples Clase 1 por hasta \$ 150 millones a emitir Endeudamiento de Corto Plazo AA+(arg) A1+(arg) Perspectiva Estable Las calificaciones de HSBC Bank Argentina S.A. reflejan el soporte del accionista, HSBC Holdings Plc, calificado a nivel internacional en AA para el largo plazo. Se ha considerado además la buena liquidez y capitalización de la entidad, la mejora en sus resultados y calidad de la cartera, así como la evolución positiva del entorno operativo. Al cierre del segundo trimestre del ejercicio, tras las pérdidas sufridas en el trimestre inmediato anterior, los resultados del banco retoman la tendencia favorable que se observaba desde 2003. Los ingresos netos por intereses y por servicios mantienen la tendencia creciente basada en el mayor volumen de actividad, mientras que los resultados por títulos se recuperaron luego del impacto que sufrieran en el tercer trimestre de 2007 por la volatilidad imperante en los mercados internacionales. En la medida en que siga creciendo la actividad, se espera que los resultados del banco mantengan la tendencia favorable, siempre que la volatilidad de los mercados no impacte significativamente en el valor de los títulos públicos. La calidad de los activos continúa mejorando. La exposición al sector público ha caído considerablemente en los últimos años, representaba el 11.9% del activo a diciembre'07 y se compone principalmente de títulos del BCRA. HSBC Bank Argentina ha incrementado su cartera de préstamos al sector privado y su calidad ha mejorado; de todas maneras, dicha cartera continúa siendo inferior a la de la media de bancos privados. A diciembre'07, los préstamos en situación irregular alcanzaban al 5.60% del total; la cobertura con provisiones (92.6%) es adecuada y muestra una tendencia positiva. La principal fuente de fondos del banco la constituyen los depósitos (72.3% del pasivo más patrimonio neto) y su liquidez es holgada. HSBC Bank Argentina recibió aportes de capital por aproximadamente USD 590 millones desde 2002, lo que demuestra el importante apoyo de su accionista. La capitalización del banco es adecuada, con un ratio de patrimonio/activos del 10.8% a diciembre'07. Por otro lado, en opinión de Fitch, el apoyo comprobado del accionista reduce significativamente los riesgos relacionados con la solvencia de la entidad. HSBC Bank Argentina es 100% propiedad del Grupo HSBC. En mayo'06 se concretó la compra por parte de HSBC de Hexagon Bank (ex BNL Argentina), lo que le dio una dimensión más importante dentro del sistema financiero. A diciembre'07, HSBC Bank Argentina ocupaba el puesto número siete por préstamos y depósitos del sistema financiero. Ofrece una amplia variedad de productos y servicios financieros a través del banco y otras empresas del grupo. El informe de calificación se encuentra disponible en nuestra página web, www.fitchratings.com.ar Contactos: Santiago Gallo, Ana Gavuzzo– 5411+5235-8100